

2023-09-07

Falso: Video de AMLO y Oil Profit para invertir en PEMEX es fraude

Autor: Iván Cruz

Género: Nota Informativa

<https://datanoticias.com/2023/09/07/amlo-oil-profit-pemex-fraude/>

En YouTube se promueven anuncios con un video en el que supuestamente el presidente Andrés Manuel López Obrador invita a las personas a invertir en Petróleos Mexicanos (PEMEX) a través de una plataforma llamada Oil Profit. Pero todo se trata de un fraude con el que las personas perderán más de 5 mil pesos.

El anuncio falso altera un video real del presidente Andrés Manuel López Obrador en la Refinería de Dos Bocas, en la que habla sobre las ventajas que esta obra tendrá para el país, pero en un momento en el que la cámara deja de tomar al mandatario, utilizan una voz similar a la de él para engañar y convencer a la gente a invertir en Oil Profit.

Según los estafadores, se necesita una inversión mínima de 5 mil pesos para comenzar a generar ganancias semanales en PEMEX. En el video señalan que parte de un proyecto conocido como Plataforma Nacional de Hidrocarburos, lo cual también es falso.

"Estamos muy contentos de anunciar el proyecto de Oil Profit con el cual podrás generar millones de pesos invirtiendo en la Plataforma Nacional de Hidrocarburos, que mediante a un sistema computarizado te conecta analiza y vende automáticamente activos petroleros y sus derivados solo debes invertir desde 5 mil pesos y el sistema nacional te vincula como socio para que puedas aprovechar de las ventajas de vivir en un país petrolero", se escucha al inicio del video.

Después, aparece AMLO en Dos Bocas y su discurso está completamente sacado de contexto y alterado para hacer creer a las personas que él está promoviendo la plataforma de Oil Profit.

El engaño se hizo tan viral que el Gobierno de México emitió una alerta de fraude en la Conferencia Matutina del presidente López Obrador. Elizabeth Vilchis, presentadora de la sección Quién es quién en las Mentiras de la Semana desmintió el falso anuncio:

"En las últimas semanas han proliferado publicaciones en Facebook y otras redes sociales donde se difunde un video donde se muestra al presidente López Obrador supuestamente recomendando una plataforma de inversiones Oil Profit, que ofrece ganancias de 65 mil pesos mensuales.

Dichas publicaciones utilizan la grabación de 2021, donde se aprecia el recorrido realizado por el presidente para supervisar los avances de la refinería Dos Bocas. En estos materiales difunden un audio manipulado del presidente López Obrador donde se dice que la plataforma Oil Profit es un verdadero avance en el campo de la inversión

(...)Por lo tanto, esto es falso, el presidente Andrés Manuel López Obrador no invita a invertir en Oil Profit. No se dejen engañar, sobre todo, decíamos, los mexicanos en el exterior", señaló el pasado 30 de agosto.

Falso que Carlos Slim y Octavio Romero Oropeza promovieran invertir en Oil Profit con entrevistas en Milenio

Para hacer más creíble su engaño, los estafadores crearon entrevistas falsas con el empresario Carlos Slim y con Octavio Romero Oropeza, Director General de Pemex.

Estas supuestas entrevistas fueron publicadas en páginas web falsas que simulan ser una nota del sitio web del periódico Milenio.

El título de la nota dice: "PROVECHOS ECONÓMICOS: Los mexicanos están ganando dinero invirtiendo en petróleo. ¡"Oil Profit" tiene licencia como corredor oficial!" y afirma que Carlos Slim fue uno de los primeros inversores de la plataforma, lo cual por completo es falso.

"El empresario mexicano Carlos Slim tiene fama de ir al grano y ser honesto sobre cómo gana dinero.

Apareció en la televisión nacional la semana pasada y anunció una nueva plataforma que, según él, puede convertir a cualquiera en millonario en 3-4 meses.

El conductor de Milenio invitó a Carlos Slim al programa para hablar con más detalle sobre la nueva plataforma Oil Profit, cómo funciona y cómo se puede ganar dinero con esta tecnología", dice la nota apócrifa.

En otra versión de la misma nota, se dice que es el propio Director General de PEMEX, Octavio Romero Oropeza, quien invita a los mexicanos a probar la aplicación, un hecho totalmente falso.

En conclusión, Oil Profit no es segura, es una página fraudulenta que tiene la intención de robar dinero a las personas mediante el uso indebido de la imagen del presidente López Obrador, Carlos Slim y Octavio Romero Oropeza.